

Crece mujeres en masa salarial migrante (Reforma 19/02/20)

Crece mujeres en masa salarial migrante (Reforma 19/02/20) Jessika Becerra Cd. de México (19 febrero 2020).- La participación de mujeres en la masa salarial de los migrantes que laboran en EU ha aumentado paulatinamente desde el 2015, según las estadísticas del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla). La masa salarial, según explicó Jesús Cervantes, gerente de Estadísticas Económicas del Cemla es el conjunto de ingresos que perciben los trabajadores. Para la estadística del Cemla, la masa salarial considera los ingresos tanto de trabajadores independientes como de aquellos que se emplean en una empresa. En 2015 y 2016, la participación de las mujeres en la masa salarial de los migrantes mexicanos en EU, fue de 26.7 por ciento, la cual subió de 27.3 a 27.6 por ciento en 2017 y 2018. Para el 2019, fue de 28.6 por ciento. La masa salarial anual en Estados Unidos obtenida en 2019 por los trabajadores mexicanos inmigrantes fue de 267 mil 754 millones de dólares, con lo que mantuvo la tendencia al alza que había iniciado en 2012. Crea México 342 mil empleos en 2019 Al distinguir por género, la masa salarial de los trabajadores de género masculino ascendió a 191,061 millones de dólares y los restantes 76,693 millones la obtuvieron las mujeres. A su vez, Cemla informó que en 2019 en Estados Unidos la remuneración anual de los trabajadores mexicanos inmigrantes fue de 36 mil 430 dólares, con lo que esa variable acumuló nueve años consecutivos con tendencia al alza. La cifra referida resultó de la combinación de una remuneración media de 39 mil 426 dólares en ocupaciones de tiempo completo (jornadas de trabajo de 35 horas o más) y de 16 mil 150 dólares en las de tiempo parcial.